

Noticia de última hora

Índice AI: ASA 20/018/2002/s (Público)
Servicio de Noticias 168/02
24 de septiembre de 2002

India: Debe protegerse a todos los civiles de Gujarat

Amnistía Internacional ha expresado su honda preocupación por la muerte, ocurrida hoy, de más de 20 personas en un ataque contra un templo hindú en el estado indio de Gujarat. La organización ha pedido a las autoridades estatales que garanticen que se toman todas las medidas necesarias para brindar protección a los civiles del estado, independientemente de su afiliación política o religiosa.

La violencia estalló en Gujarat en febrero del 2002, cuando 59 personas murieron en un ataque contra un tren. En los días que siguieron, miles de personas, la mayoría de ellas musulmanes, fueron blanco de ataques en una situación de violencia generalizada. Los grupos locales de derechos humanos creen que murieron hasta 2.000 personas. Además, muchas decenas de miles de civiles permanecen en situación de desplazamiento interno, pues temen regresar a sus hogares.

Documento público

Si desean más información pónganse en contacto con la oficina de prensa en Londres llamando al número + 44 20 7413 5566, o visíten <<http://news.amnesty.org>>. Para los documentos y comunicados de prensa traducidos al español consulten las páginas web de EDAI en <<http://www.edai.org/centro/news.html>>.